## Vía libre a Kalé, el piloto de 'fracking'

Ecopetrol informó ayer que la Agencia Nacional de Hidrocarburos le dio vía libre para adelantar en Puerto Wilches, Santander, el proyecto piloto de *fracking* Kalé, cuya perforación solo se iniciaría en el segundo semestre del 2021.

La estatal petrolera presentó este jueves el proyecto a las autoridades locales. Para la perforación, Ecopetrol ofreció una inversión de US\$ 76,7 millones, de los cuales un 8 por ciento se contratará directamente en la región. Economía/1.10